

『スポーツ固有の価値を守り、発展させる、日本のコミットメント』

## “JAPAN’s Commitment in Anti-Doping: Integrity of sport”

英語版フィルム公開！

[www.youtube.com/JADAMovie](http://www.youtube.com/JADAMovie)

公益財団法人 日本アンチ・ドーピング機構 (JADA)は、“JAPAN’s Commitment in Anti-Doping: Integrity of sport”と題する英語版のショートフィルムを制作し、公開いたしました。

日本では、アンチ・ドーピング活動を通して、オリンピズムの理念や精神に触れ、フェアプレーなど、スポーツのコア・バリューやスポーツの精神について考えるきっかけが多くあり、スポーツの健全性や高潔性 (integrity) を守る活動が推進されていることを描いています。

また、オリンピズムの精神に基づくスポーツの理念として総称される「プレイ・トゥルー：Play True」の精神が国内でのみ浸透するのではなく、世界へと広がるよう、JADA の活動を通して世界のアンチ・ドーピングのプログラムの推進に貢献し、けん引していることが描かれています。

本フィルムは、少女がアンチ・ドーピング活動を通してスポーツの本質を考えるきっかけを得て、真のチャンピオンに育っていく様子を描いています。ショート版 1 分強と、3 分半のバージョンのフィルムとなっています。



JADA のビジョンは、真のチャンピオンが正当に評価される社会を護り、発展させることです。JADA は、文部科学省、独立行政法人日本スポーツ振興センターや関係機関とより連携を図り、今後とも教育・啓発活動、検査活動、情報発信、国際貢献事業等を充実し、アンチ・ドーピング活動を推進していきます。

JADA YouTube サイトー [www.youtube.com/JADAMovie](http://www.youtube.com/JADAMovie)

2013.8.29